



**Sigue la gira de despedida**  
“¿Y adónde se va?”, bromea  
López Obrador con Delfina

PEDRO DOMÍNGUEZ - PÁGS. 12 Y 13

# “¿Adónde se va?”, bromea el Presidente con Delfina

**Mañanera.** La titular de la SEP se despide ante AMLO y pasa la estafeta a Leticia Ramírez, quien asume el 1 de septiembre

PEDRO DOMÍNGUEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

La secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez, dijo adiós su cargo ayer en la conferencia mañanera, donde el presidente Andrés Manuel López Obrador bromeó con ella sobre su futuro político: “¿Adónde va usted? Aquí la queremos muchos”, dijo el mandatario, sin mencionar que la maestra contendrá por la gubernatura del Estado de México.

La funcionaria se despidió de su cargo, agradeciendo al presidente López Obrador la oportunidad de estar al frente de la Secretaría de Educación Pública (SEP) y deseando éxito a su sucesora: “me voy muy contenta”.

Además, defendió el nuevo plan de estudios para el nivel básico, asegurando que no se trata “de una ocurrencia”.

“Estamos presentando los planes en educación básica, hace unos días lo presentamos. No es una ocurrencia como en algunos medios he escuchado; es producto de un trabajo gracias a los maestros frente a grupo, expertos, secretarios de gobiernos estatales, a nuestros niños que han

participado y las secretarías del gabinete”, dijo.

Gómez dejó en claro que se trata de un plan piloto que se llevará a cabo solo en 30 escuelas de cada entidad federativa.

“En educación debemos estar abiertos a una constante transformación y un proceso de ajuste dentro de lo que establece un contexto social”, apuntó.

Aprovechó para despedirse del cargo que ahora tomará Leticia Ramírez, quien estuvo presente en el Salón de Tesorería.

La funcionaria agregó que deja la SEP con mucho orgullo, aunque sus críticos intentaran menospreciarla. “Señor Presidente, gracias por esta oportunidad. A nombre de mi familia, compañeras, amigos, le agradecemos porque le dio la oportunidad a una maestra, a una mujer”, expresó.

En tanto, el presidente López Obrador celebró que existan estos nuevos contenidos educativos porque permitirán que se siga avanzando en la materia y “se tenga una educación científica, pero humanista”.

“Se hicieron varias cosas, pero cuatro son centrales y las vamos

a seguir haciendo con Lety Ramírez” quien, informó, asumirá como secretaria de Educación el próximo 1 de septiembre.

Al finalizar su conferencia mañanera, el mandatario dio la bienvenida a Ramírez y despidió a Delfina Gómez.

El Presidente aseguró que la llegada de las dos maestras a la SEP es un cambio de fondo, pues en la dependencia ha habido grandes intelectuales, pero nunca un maestro de aula.

“Miren el maestro Vasconcelos, lo mejor como pintor, prosista, como promotor de la cultura. Él permite, siendo secretario, a Diego y todos los pintores que se dediquen a pintar los murales de Palacio (...) Como antes el maestro Justo Sierra, se llegó a decir que era el maestro de América y así otros, Agustín Yáñez, don Jesús Reyes Heróles, Torres Bodet dos veces, muy bueno, pero aquí estamos hablando de maestras de grupo, eso nunca se había visto”, señaló. —